

Antrag


CDU


CDU-Stadtratsfraktion & BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Stadtratsfraktion

Dienststelle	19 - Amt für Stadtgrün, Klima und Umwelt
Berichterstatter/-in	Herr Beigeordneter Dr. Welpmann
Art der Beratung	öffentlich
Betreff	Antrag der CDU- und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: Das Wirken von Franz Kellermann sichtbar machen

Gewünschte Beratung:

Gremium	Datum	Abstimmungsergebnis
Ausschuss für Umwelt und Grünflächen	12.08.2020	

Beschluss

Die Verwaltung wird beauftragt, die Erinnerung an das Wirken von Franz Kellermann sichtbar in den von ihm entwickelten Grünanlagen zu verankern. Dies könne z.B. über moderne Schilder, Tafeln im Kontext von „Neuss historisch“ o.ä. geschehen. Wünschenswert wäre ein wiederkehrendes Element, das in allen von Franz Kellermann entwickelten Grünanlagen installiert werden könnte.

Antragsbegründung

Franz Kellermann, der ab 1907 als Stadtgarteninspektor und von 1924 bis 1945 als Gartenbaudirektor in Neuss gewirkt hat, schuf unter anderem den Stadtgarten, den Botanischen Garten, den Rosengarten, das Jröne Meerke, das Jahnstadion, den Nordpark und den Reuschenberger Park.

Sein außerordentliches Wirken für Neuss und seine Grünflächen und die positiven Auswirkungen dieser Grünflächen auf das Erscheinungsbild und die Attraktivität unserer Stadt werden jedoch aktuell kaum gewürdigt, worauf zuletzt auch die Neuß-Grevenbroicher Zeitung am 09. April 2020 hinwies.

Dies wollen wir verbessern. Eine solche Würdigung könnte eventuell über neue Schilder oder Tafeln im Kontext von „Neuss historisch“ umgesetzt werden. Wünschenswert wäre ein gemeinsames Element, dass in allen auf Kellermann zurückgehenden Grünflächen installiert werden könnte.